

Ibagué, 16 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1677

Alcaldía sigue gestionando recursos nacionales para la educación en Ibagué

PAE, infraestructura educativa y proyectos escolares rurales fueron algunos de los temas solicitados en una misión académica en Bogotá.

Esta semana la Secretaría de Educación realizó una misión académica en Bogotá, recorriendo entidades como el Ministerio de Educación, el Departamento Nacional de Planeación, el Fondo de Financiamiento de Infraestructura Educativa (FFIE), entre otras, para apalancar diversos proyectos para la Capital Musical.

Entre las gestiones se destacan seis iniciativas para aportar al crecimiento y formación de los niños y jóvenes ibaguereños:

1. Aumento de la cobertura escolar para el Programa de Alimentación Escolar para el próximo año, con el apoyo de la Unidad Administrativa Especial de Alimentación Escolar - Alimentos para Aprender, luego de una reunión de la secretaria de educación María Isabel Peña con el director de esta entidad, Luis Fernando Correa.

“En este momento estamos atendiendo el 51.3% de nuestra población estudiantil en Ibagué con alimentación escolar, lo que prevemos para el año entrante es superar esta cifra y atender un número más significativo en tema de cobertura para el municipio de Ibagué”, afirmó la funcionaria.

2. Ampliación de cobertura para la primera infancia: Desde el Ministerio de Educación se concreta la ampliación paulatina de educación inicial en Ibagué, para recibir a niños desde los 4 años en el grado pre jardín en el sector oficial. Si bien este año se crearon 11 nuevos preescolares, la meta es habilitar cinco más en lo que resta de 2024.

3. Culminación de colegios en obra. Desde el Fondo de Financiamiento de Infraestructura Educativa, la Secretaria realizó seguimiento al avance de cada uno de los proyectos en curso, además de buscar alternativas para realizar las obras complementarias en varias de ellas.

4. Modelo de asociación público privada para construcción de colegios. Desde el Departamento Nacional de Planeación, y con su director Carlos Enrique Garay, se explora la posibilidad de hacer uso de este mecanismo para instituciones educativas que no han sido seleccionadas o fueron despriorizadas por el FFIE en Ibagué.

5. Un nuevo colegio privado se construirá en Ibagué: Se trata del Innova Schools, un revolucionario modelo educativo, que integra lo más avanzado de la tecnología con el método de indagación, como enfoque pedagógico. El proyecto ha sido un éxito en Perú, México y Ecuador y continuará su expansión en Colombia llegando a Ibagué.

6. Con la doctora Olimpia Niglio, de la Universidad de Pavía y miembro de la cátedra Unesco, se proyecta implementar el proyecto “reconnecting with your culture”, para impactar a escuelas rurales con procesos de sentido de vida para sus estudiantes, en articulación con universidades privadas como Unibagué y Jorge Tadeo Lozano.